年委員会だより

令和元年10月1日(第227号)

青森県建築士会青森支部青年委員会

今年も貴重な3連休を2日も割いて頑張った委員の皆さん、ご協力いただいた関係団体企業様、支部長 代理の黄金崎副支部長をはじめとする先輩方々、本当にお疲れ様でした。皆様のおかげで、今年も無事 に建築体験ウォッチを終えることが出来ました。ありがとうございました。

『建築体験ウォッチ 2019』 1日目











木工ブースの様子



鉄筋ブースの様子





ガラスブースの様子



左官ブースの様子



今回の行列



『築-1グランプリ』



競技内容説明中



基礎(鉄筋組み)



躯体(釘打ち)



仕上げ(モザイクタイル) 委員長実況中!!



『建築体験ウォッチ 2019』 2日目



片山作ストロー観覧車



設計ブースの様子





木工ブースの様子





板金ブースの様子



ガラスブースの様子



左官ブースの様子



子供に混ざるお姉さま!? 真剣なお姉さま!?



『建築体験ウォッチ 2019』

9月14日、建築体験ウォッチ1日目を迎えました。例年9月の第3土曜日、日曜日に開催している青森県 の建設業元気応援プロジェクトですが、今年は建築士会全国大会函館大会が9月21日に開催されることが決 まっていたため、1週早い開催となりました。良かったのか悪かったのか…今年は前日までの出張が無い編集 長松野、今回はゆっくり段取りを始めると、"新たな試み"と大々的に宣伝していた「築-1 グランプリ」の ルール等を一切打合せしていなかったことに気付きます!事前の打合せでは、競技参加ブースの他に設計ブ ースのスタッフがタイム測定等を行う予定となっていました。そこで、設計ブース担当の片山副委員長へ連 絡したところ、片山副委員長がマニュアルを作成してくれることに!! その間、編集長松野の方は早速参加 者の確認へ!すると…リーフレットが各学校に届くのが遅くなったことや、学校の先生の判断でリーフレッ トを配らないといったトラブルも相まって、事前登録先着30名に対し、申込3名と開催自体が危うい状 況!?急遽、当日受付を行う段取りをし、片山副委員長の作成したマニュアルが出来次第平塚委員長とも協 議し、本番当日を迎えることが出来ました。本番当日…3連休の初日だからか、中体連が開催されたからか… 確実な理由はわかりませんが、なかなか人が集まりません。当然のことながら、築-1 グランプリの当日受付 も難航…。そこで、平塚委員長が看板片手に呼びかけを行いますが、アスパム自体に人がいない…。ですが、 平塚委員長の頑張りもあり、午前中で出場者が 10 名に達することが出来ました。そして…いよいよ本番!! 13 時からデモンストレーションを含めた協議説明を開始し、13 時半から競技開始予定で、競技開始直後にラ ジオの公開放送が入る予定でした。緊張気味の総合司会平塚委員長ですが、順調に説明を行います。しかし …先走り過ぎたのか気付けばラジオ放送前の打合せ段階で参加者 10 名の協議が終了してしまいます…。後に 分かったのですが、当初 1 競技 1 分程度を想定したいたのが、ほとんどの参加者がその半分程度で終了して しまう事態になっていました。中には、釘打ち 8 秒と言う強者も!!結局、競技中のインタビュー等、ラジ オ放送が会場内を回ることはありませんでしたが、急遽平塚委員長代理でラジオ対応をすることになった黄 金崎副支部長!さすがの対応で、代理をしっかりと…それ以上にこなして頂きました。その後も、豪華粗品 に目がくらんだ?!保護者の方が参加し、終わってみれば小学生、一般を含め 25 名の方にご参加頂きました。 9月15日、建築体験ウォッチ2日目。今年は大きなトラブルもなく、穏やかな2日目。しかし、去年とは 違い朝から行列が出来ました。『毎年恒例、屋外までの行列』は出来なかったものの、準備したブースの札 が全て無くなる事態に!特に今回一番人気となったのが、タイルブース!!モザイクタイルで黄色いネズ ミ?!のキャラクターを作成する等、待ち時間が1時間程度になることもあり、一時は予約待ちが8名とな りました。そこで、早々に在庫がなくなった左官ブースを急遽タイルブースにして対応し、何とか2日間を 終えることが出来ました。今回は、6個以上スタンプを集めるともらえる『こども二級建築士認定証』の発行 が、2日間で38枚、10個以上スタンプを集めるともらえる『こども一級建築士認定証』の発行が、2日間で 32 枚となり、二級は昨年の半分程度になったものの、一級は昨年より発行数が5割程度増える結果となりま した。尚、主催者発表の入場者数は、初日が606名、2日目が1,040名とのことでした。参加して頂いた皆さ ん、2日間本当にお疲れ様でした!!

建築体験ウォッチが無事終了しました。今年はアスパムでの開催 4 年目を迎え、新たな試みである「築-1 グランプリ」を開催しましたが、結果反省点だらけだったように思えます。事前に申し込んで頂いた方への返事を忘れると言う、前代未聞のミスも起こしてしまいました。また、運営面でもいくつかの課題が出て来たように思えます。今後は、来年の「築-1 グランプリ」に向け、反省点を踏まえた運営体制を整えて行きたいと思います。そして、今年は 11 月から年末の間で、建築体験ウォッチの反省会を兼ねた打上げを行う予定です。昨年は川畑さん念願のすっぽん鍋でしたが、今回の打ち上げでどんなお料理となるのか、今から楽しみです。その前に、今月は建築体験伝道活動で弘前工業高校と十和田工業高校へ授業に行く予定です!いずれも午前中に授業を行いますので、参加可能な方は事務局までご連絡下さい。よろしくお願い致します。

建築体験伝道活動 10月10日(木)11日(金)

FAXO17-723-7105 mail info@aaba.gr.jp のいずれかでご連絡ください。

弘前工業高校 (出席 ・ 欠席)・十和田工業高校 (出席 ・ 欠席)

どちらかに〇をつけて返信ください

氏名 TEL